

Valeria Ripoll acusa al Frente Amplio de engañar a la población y desatar una "campaña de terror" en el escenario político

Principal



Publicada el: 10/10/24	Visitas: 154
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/valeria-ripoll-acusa-al-frente-amplio-de-enganar-a-la-poblacion-y-desatar-una-campana-de-terror-en-el-escenario-politico_4943.php

VALERIA RIPOLL ACUSA AL FRENTE AMPLIO DE ENGAÑAR A LA POBLACIÓN Y DESATAR UNA 'CAMPANÍA DE TERROR' EN EL ESCENARIO POLÍTICO

Principal

Valeria Ripoll acusa al Frente Amplio de engañar a la población y desatar una "campaña de terror" en el escenario político

Valeria Ripoll denuncia al Frente Amplio por presuntamente haber manipulado a la ciudadanía y por iniciar una "campaña de terror" en el contexto político actual.

Valeria Ripoll Acusa al Frente Amplio de Desinformar Durante la Campaña

En un reciente acto partidario celebrado en Treinta y Tres, Valeria Ripoll, candidata a la vicepresidencia por el Partido Nacional, realizó fuertes declaraciones contra el Frente Amplio, afirmando que este último “miente” en su campaña electoral.

Ripoll señaló que “el Frente Amplio le está diciendo a la gente en los barrios que el Plan Avanzar lo hicieron ellos”.

Además, criticó las afirmaciones de que es necesario votar en el plebiscito para obtener mejores jubilaciones, sobre todo porque se asegura que el Partido Nacional también apoya estas ideas.

“Le dejan los carteles y le dicen que el Partido Nacional también está de acuerdo”, expresó.

La candidata argumentó que desde la oposición “están haciendo una campaña de mentira, de terrorismo” y enfatizó en la importancia de decirle a la ciudadanía la verdad: “Todo lo que ellos no hicieron en 15 años de Gobierno, nosotros, en menos de cinco, hicimos mucho más por la gente que lo necesita”.

Asimismo, Ripoll, quien acompaña a Alvaro Delgado en la fórmula, comentó sobre una entrevista donde se le preguntó sobre las diferencias entre el Partido Nacional y los partidos de la coalición, así como el Frente Amplio.

A su juicio, “no hay clima de campaña electoral porque la gente reconoce que Uruguay es un mejor país que en 2019. La gente quiere seguir por este rumbo.

Y tenemos grandes diferencias; la primera es que no nos escondemos”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

VALERIA RIPOLL ACUSA AL FRENTE AMPLIO DE ENGAÑAR A LA POBLACIÓN Y DESATAR UNA 'CAMPANA DE TERROR' EN EL ESCENARIO POLÍTICO

Valeria ripoll acusa al frente amplio de enganar a la poblacion y desatar una campana de terror en el escenario politico

Tags

hicieron, presuntamente, manipulado, denuncia, diferencias, valeria, candidata, electoral, contexto, iniciar, partido, nacional

Noticias relacionadas

4.2 * *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*

3.5 * *Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos*

3.8 * *Valeria Ripoll contestó a las críticas de Gabriela Fossati: "La invito a compartir un café y dialogar*

4.5 * *Valeria Ripoll advierte que el Fa podría ignorar la voluntad del electorado si se implementan allanamientos nocturnos*

4.5 * *Valeria Ripoll cuestiona la intención de las intendencias de Montevideo y Canelones de "promover candidatos a la Presidencia*

4.6 * *Valeria Ripoll instó a Orsi a que haga pública cualquier información sobre quienes se abstienen de participar en actividades políticas debido al temor*

4.0 * *Valeria Ripoll afirmó que "la clave para implementar políticas públicas efectivas radica en estar siempre al lado de la gente*

4.6 * *Ripoll expresa su desconcierto y preocupación al señalar que en 48*

propuestas, ninguna aborda la discapacidad ni la inclusión

3.6 * Cosse califica de "provocación" el comentario de Ripoll y se manifiesta ante Delgado sobre el plebiscito: "carece de comprensión lectora"

4.4 * Bettiana Díaz, diputada del Fa, cuestiona la veracidad de Valeria Ripoll: 'No sabe leer o está mintiendo'

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialógos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024